ULTIMAS NOTICIAS **Guerrilleros Izquierdistas Atacaron** un Comando Policiaco en Argentina

BUENOS AIRES, 28 de ocubre. (AFP)—Grupos subversivos atacaron la pasada me-lianoche una dependencia poicial y a un patrullero sin que nubiera heridos.

Un grupo guerrillero que cupaba dos camiones atacó, balazos, al personal de cus-odia de la planta transmisoa del comando radioeléctrico le la policía federal, en San lusto, 30 kilómetros al oeste le esta capital.

El ataque fue repelido de nmediato y los subversivos ograron darse a la fuga. De nmediato se dispuso un seveo operativo de rastrillaje pa-

a ubicar a los agresores.

Una de estas patrullas de la
policia federal que cumplia,
ese operativo mientras rastreaba la zona suroeste de esta capital fue atacada desde dos vehiculo y estalló un intenso tiroteo.

OTROS ATENTADOS EN PROVINCIAS

Los ocupantes de los vehículos lograron fugarse ignorándose si sufrieron bajas.

El domingo pasado cinco policias de la provincia de Buenos Aires, fueron muertos por un grupo subversivo en San Isidro a 20 kilómetros al norte de Buenos Aires.

En San Miguel de Tucuman, En esa finca, según se esta-1,400 kilómetros al norte de la bleció se domicilia Ana Escapital argentina, otro coman-do guerrillero atacó a balazos a un coche policial. No hubo

El grupo agresor, cuyo nú-mero no pudo establecerse, se dio a la fuga.

La búsqueda de los agreso-res no dio resultado pero fue hallada en las proximidades una persona herida de bala, la que quedó detenida.

Otros cuatro vecinos del lugar también fueron apresados.

SECUESTRAN UNA PAREJA EN SANTA FE

Un joven matrimonio fue secuestrado en la localidad de Villa Ana, en la provincia de Santa Fe, 550 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, por unas diez personas que llegaron en varios vehiculos.

Se trata de Héctor Guillermo Podio, director del Centro de Educación Agrícola, de Villa Ana, y su esposa Marta Rodri-

Trascendió que en el domicilio de los dos secuestrados la policia encontró elementos que comprometerían a **Po**dio y a su mujer.

En Rosario, al sur de Santa Fe, fuerzas policiales allanaron el sábado pasado una finca, del barrio General San Martín donde se incautó de abundante material de propaganda de una organización subversiva.

ther Koldarf, docente de la Facultad de Filosofía y que se fugó junto con otras personas, al iniciarse el cateo.

ULTIMAS NOTICIAS

Critican a Sandro Porque no Actuó el Domingo en TV; su Disquera Dice que él "ya Cumplió"

Por Fernando Villanueva

Muy criticado fue el cantanmuy criticado fue el cantante y compositor Sandro, por no presentarse en un programa dominical de varias horas, de duración. La compañía de discos que distribuye su producción en México, dijo que

no prosperará cualquier de doctor Gustavo González Pa-manda que se haga en contra rra. de su artista.

Un portavoz de la compañía de discos dijo, que Sandro es un profesional de la canción, que una prueba de ello la dio al seguir cumpliendo con sus conciertos en el Teatro del Ferrocarrilero, no obsel artista no lo hizo porque del Ferrocarrilero, no obs-ya habia cumplido los dos tante haber pescado un fuerte programas que tenía firma-dos con Televisa, por lo que un oido, que le atiende el

Sandro se presento ayer en la ciudad de Puebla; posteriormente, actuará en Ciudad Juárez, Querétaro; y el primero de noviembre se despedirá de nuestro país en San Luis Potosi.

Sandro se ha vuelto más completo está en plenitud de su carrera como compositor, como cantante y también co-mo escritor. A este respecto, está dando los últimos toques al guion cinematográfico que empezará a rodar a su regreso a Argentina, en la primera quincena del mes de noviem-bre, una vez terminados sus compromisos artisticos por el interior de nuestro país.